



Erste Wangerooger Miesmuscheltage

Nachdem die Mittsommerzeit im Juni 2018 schon ein voller Erfolg war, hat sich das Team des Außenmarketing Wangerooge auch etwas für den September ausgedacht. Ganz im Sinne der Saisonverlängerung sollen im September die noch freien Kapazitäten gefüllt werden. Mit den ersten „Wangerooger Miesmuscheltagen“ versprechen sich die Kurverwaltung, der Verkehrsverein e. V., die Wangerooger Kulturgruppen, die Inselvereine und die DEHOGA Ortsgruppe Wangerooge eine höhere Auslastung zwischen den Ferien. Vom 26.09. – 29.09.2018 sollen die Miesmuscheltage stattfinden und es sind nun schon die ersten Veranstaltungen rund um das Thema geplant. Von Wattwanderungen, Kleistermatschbilder gestalten für Kinder, einem Vortrag über die Miesmuschel und ihren Lebensraum bis hin zum weltgrößten Miesmuschel-Essen auf der Zedeliusstraße unter Begleitung der Wangerooger Kulturgruppen stehen auf dem Programm.

<https://www.wangerooge.de/aktuelles/wangerooger-miesmuscheltage.html>

993 Zeichen (inkl. Überschriften/Leerzeichen)
15 Zeilen (inkl. Überschriften)

Kurverwaltung Wangerooge
Obere Strandpromenade 3
26486 Wangerooge
Ansprechpartner
Ramona Engelmeier
ramona.engelmeier@wangerooge.de
0 44 69 9 91 29